

Hauptgruppe in der Dachauer Hallenmeisterschaft (DHM) 2026 der B-Jugend Spielgemeinschaft in Hebertshausen

Zur Hauptgruppe der DHM begab sich die B-Jugend Spielgemeinschaft am 17.01.26 in die Heimlocation der SpVgg Hebertshausen. Im Eröffnungsspiel traf die Mannschaft auf den SV Weichs, wo man in den ersten Minuten extrem hoch stand und wohl deshalb schon nach wenigen Minuten über einen klinisch sauberen Assist in die Schnittstelle der Abwehrreihe in Rückstand geriet. Vollkommen unbeeindruckt dessen glich die Spielgemeinschaft nach einem schönen Zuspiel in die Box aus und hätte nach Louis's Pfostenknaller, von der Mittellinie aus abgefeuert, sogar in Führung gehen können. Auch wenn die SG bis in die Schlussminuten hinein das bessere Team in dem Kräftemessen blieb, musste man kurz vor dem Ende ein unhaltbares Traumtor des Kontrahenten in den Winkel hinnehmen und einen denkbar schlechten Turnierstart bis zum Match gegen den ASV Dachau mental verdauen. In dieser schon richtungsweisenden Partie bezüglich eines etwaigen Finaleinzuges setzte die Spielgemeinschaft alles auf eine Karte, ballerte aus allen verfügbaren Rohren und schnürte den ASV in der eigenen Verteidigungszone ein. Nachdem zunächst etliche Pfosten- und Lattentreffer der SG, sowie liegengelassene Großchancen einen dreifachen Punktgewinn unterbanden, überquerte das Leder in der 8. Minute nach einer präzisen Vorlage endlich die Wertungslinie und die Spielgemeinschaft war somit mit diesem erzwungenen Erfolg wieder im Finaleinzugsrennen. Dennoch musste gegen den letzten Gruppengegner des TSV Dachau ein weiterer Sieg her

und obwohl man zu Beginn gehörig unter Druck stand, entwickelte sich dieses Aufeinandertreffen zunehmend zu einem offenen Schlagabtausch hin. Nachdem sich ein Freistoßhammer unserer Spielgemeinschaft aus kurzer Distanz im Maschengeflecht des TSV wiederfand, öffneten sich für unsere Jungs Räume um nachzulegen, dies zahlte sich schließlich in der 10. Minute aus, um mit einem konsequent vorgetragenen Konter und dem einhergehenden 2 – 0 die Weichen für das alles entscheidende Über-Kreuz-Spiel zu stellen. Hier wartete der FC Emmering, welcher paukenschlagähnlich über einen weiten Abwurf in die Spitze erst die Führung markierte, nach einer Ecke das zweite Tor einschob und schlussendlich mit einem Weitschuss in das Kreuzeck für die Vorentscheidung sorgte. Da unsere Spielgemeinschaft aber nicht aufsteckte und mit einem Doppelwumms nur wenig später nochmals für Spannung sorgte, erwachte die Fangemeinde der Halle und pushte unsere Jungs mit lautstarken Anfeuerungsrufen weiter nach vorne, um das schier unmögliche doch noch möglich zu machen. Leider lief unserem Team aber im weiteren Fortgang die Zeit zu rasch von der Uhr, wonach die Spielgemeinschaft in einem hochdramatischen Kräftemessen die Fahrkarte in das Finale der DHM, unglücklich entstanden, an den FC Emmering abgeben musste. Schade, wirklich schade! Trotz des Ausgangs, herzlichen Glückwunsch an den Kader, ihr habt mit eurem mitreißenden Auftritt an diesem Tag nahezu für Furore gesorgt, so darf es gerne in Zukunft weitergehen!

Kader:

Lutz, Anton, Louis, Adam,
Eris, Jonas, Moritz, Simon, Max

